

Protokoll:

Der Ortsvorsteher beendet die Sitzung um 20.00 Uhr und bedankt sich für die Mitarbeit.

Herr Neitzel klagt über viel zu hohe CO₂ – Werte in der Aachener Straße.
Außerdem ist er der Ansicht, dass es sinnvoller sei den 2. Bauabschnitt der Nordtangente zu forcieren. Dann brauche es keine Umlegung der K12 mehr.

Der OV verweist darauf, dass die Maßnahme K12 vielversprechend ist. Natürlich bleibe man auch in Sachen Nordtangente im Gespräch, allerdings wird die Umlegung der K12 als realisierbare Möglichkeit der Ortsvertreter gesehen.

Herr Neitzel spricht den aus seiner Sicht umstrittenen Garagenbau in der Kilianstraße an und die fehlende Möglichkeit einer Einbahnstraßenregelung an.

Der OV betont deutlich, dass die Unterrichtsvorlage zur Einbahnstraßenregelung bereits am 24.05.2019 vorgelegen habe – die Garage könne also nicht der Grund dafür sein.

Herr Neitzel informiert über das „Brixiusdenkmal“. Trotz aller Bemühungen konnte er keinen Besitzer ausfindig machen.

An der Ecke Aachener Straße/Kilianstraße – gegenüber der Post wird laut Herrn Neitzel oft verkehrsbehindernd geparkt. Ob in dem Bereich nicht Pylonen aufgestellt werden könnten, möchte er wissen.

Diese Tatsache wurde bereits an die Stadtverwaltung und an die Post weitergeleitet, erklärt Christian Franké (SPD).

Frau Kias reklamiert einen Mülleimer an der Bushaltestelle Grabenstraße.

Herr Pelz macht darauf aufmerksam, dass der Verbindungsweg Mühlenteich/Keltenstraße zu dunkel ist. Ebenso der Weg zwischen Cage und Kindergarten.

Herr Neitzel